

# LA DESAPARICIÓN DE ALICIA



## La desaparición de Alicia

Allí estaba yo, Bruno, en una mañana normal de verano. Acababa de despertarme y bajé a la cocina, donde mi madre hacía el desayuno y mi padre se tomaba un café mientras escuchaba la radio. En unos minutos mi madre me puso en la mesa un vaso de leche y unas tostadas. Cuando empecé a beberme la leche escuché en la radio: ¡Buenos días, señores! Hoy en “Levántate con una sonrisa”, les vamos a comunicar una gran noticia: No sabemos cuándo ni dónde, pero un avión cayó en picado por falta de combustible. En él viajaba una familia de tres personas: el padre, la madre y una niña de nueve años llamada Alicia.

-¡Cómo!-. Grité yo cuando me enteré. Me dio un susto tan grande que el vaso de leche salió zumbando.

-No te preocupes cariño, a lo mejor ni siquiera es tu amiga Alicia-dijo mi madre.

Pero yo estaba seguro de que era ella. Subí corriendo a mi habitación donde cantaba mi loro Charlatán. Preparé una mochila con artilugios mágicos que encontré un día buceando en el mar.

-¿A dónde vas?-. Preguntó Charlatán.

-A rescatar a Alicia-. Contesté yo.

-No puedes, no sabes donde está-. Afirmó Charlatán.

-Me da igual, recorreré el mundo si hace falta-. Dije yo dispuesto a hacer lo que fuese por Alicia y su familia.